

Lichtblicke - Förderverein für krebskranke Kinder e.V. macht Ausflug ins „Auenland“ in Mulartshütte/Roetgen

Am 11. September 2011 war es endlich soweit: die nächste Aktion nach dem Volkslauf am 6. August 2011 in Dürwiß stand an! Im Vorfeld wurden alle nötigen Informationen im Klinikum Aachen auf der Kinderonkologie ausgehängt. Die betroffenen Eltern mit ihren Kindern konnten sich in eine Liste eintragen, wer teilnehmen möchte. Die Liste füllte sich schnell. Alle waren begeistert und konnten es kaum erwarten.

Nach einigen Vorbereitungen trudelten die ersten Familien ab 11.00 Uhr im Auenland auf der Zweifaller Str. 53 in Mulartshütte ein. Leider spielte das Wetter nicht ganz unseren Vorstellungen entsprechend mit.

Es regnete! Dies konnte die Kinder jedoch nicht beirren, ausgerüstet mit Regen- und Matschsachen, die Gegend zu erkunden. Dort erwartete sie ein großes Wiesengelände mit Tipi-Zelten, Spielplatz mit Kletter- und Rutschmöglichkeiten, Trampolin, Sandkasten, Fußballfeld, Basketballkorb, ein ausrangierter Traktor und Wald natürlich! Nachdem die ersten Erkundungen abgeschlossen waren, mussten sich alle erst mal stärken. Es wurde gegrillt, alles was das Herz beehrte. Dann gab es ein Buffet mit Salaten, Brot, Dips, Rohkost und vieles mehr!

Alle ließen es sich schmecken! Als die Teller geleert waren, wurde auch

das Wetter besser! Gestärkt ging es dann zum Bogenschießen. Ob Groß oder Klein, jeder, der Lust hatte, ließ sich in die Kunst des Bogenschießens einweihen. Es war ein richtiger Lehrer vor Ort. Alle hatten Spaß! Für die meisten war es eine ganz neue Erfahrung. Jeder meisterte die Aufgabe, so gut er konnte. Dabei stand jedoch immer der Spaß und die Gemeinschaft an erster Stelle!

Nach dieser Anstrengung konnten bei Kaffee und Kuchen wieder neue Kräfte gesammelt werden.

Die Kinder spielten, die Eltern konnten sich austauschen - jeder war zufrieden. Dieser schöne Ausflug fand am späten Nachmittag seinen Ausklang mit der Frage, wann denn die nächste Aktion von „Lichtblicke e.V.“ stattfinden wird?

Die Planung läuft!

An dieser Stelle nochmal ein großes Dankeschön an alle, die diese Aktion ermöglicht haben, und dass weitere folgen können!

Andrea Spix-Esser
(Organisation und Management)

